



958, rue Main
Ayer's Cliff, QC, J0B 1C0

Tél. : (819) 838-5006
Fax : (819) 838-4411

AVIS PUBLIC À TOUS LES INTÉRESSÉS

PRENEZ AVIS que lundi, le **2 août à 17h30**, lors de la séance ordinaire qui se tiendra par visioconférence, tout intéressé pourra se faire entendre par le Conseil municipal relativement à la demande de dérogation mineure suivante :

Dérogation mineure pour autoriser un bâtiment accessoire sur un lot vacant qui serait formé avec les lots 4664654 et 5376448 situé au 890 Vanasse.

Demande de dérogation mineure pour permettre un garage déjà implanté de devenir dérogatoire en vue d'une opération de lotissement qui viendrait créer un nouveau lot à partir de deux lots.

La demande de dérogation mineure consiste à permettre les implantations dérogatoires suivantes :

- Le garage deviendrait ainsi un bâtiment accessoire sur un lot vacant, le règlement stipule qu'il doit y avoir un bâtiment principal sur le terrain pour pouvoir implanter un bâtiment accessoire.

PUBLIC NOTICE TO ALL INTERESTED PARTIES

PLEASE BE ADVISED that on Monday, **August 2nd at 5h30 p.m.**, at its regular sitting held by video conference, the Municipal Council will hear all interested parties on the following request for a minor derogation:

Minor derogation to authorize an accessory building on a vacant lot that would be formed using lots 4664654 and 5376448 located at 890 Vanasse.

Request for a minor derogation to allow a garage already established to become derogatory for a subdivision operation which will create a new lot from two lots.

The request for a minor derogation consists of allowing the following non-conforming establishments:

- The garage would thus become an accessory building on a vacant lot, the by-law stipulates that there must be a main building on the land to be able to install an accessory building.

Donné à Ayer's Cliff, le 16 juillet 2021 / Given in Ayer's Cliff, July 16th 2021.

Bastien Lefebvre,
Directeur general
Director General

